

Enfin il bouge... Le Togo

Voilà combien de temps, combien d'années déjà
La dictature s'est installée à demeure au Togo
Face à un si grand courage politique, pas d'état d'âme
Devant tant de vaillance nous ne niaisons plus
Le peu qui puisse être fait en toute conscience
Le minimum républicain est de dire haut et fort notre soutien
Président élu, ton courage est une grande invitation.

Soudain nous voyons une terre de promesse de loin
Suffisant pour nous remettre de la fatigue accumulée
Un demi-siècle et des errements assidus en autocratie
Tout ça vaut l'attente et l'espoir du retour à la République
La Nation promise qui a trop retardé son accostage rugueux
Vaut bien le pari du chavirement pour réveiller les endormis
La Liberté ne fatigue guère... La Dignité encore moins.

À cette ambition nous nous accrochons et... Tenons bon !
Saine témérité patriotique... Sommes Fatigués de la Dictature !
Par forceps, par tâtonnements, enfin, il bouge le Togo... Tant mieux !
Forcer le destin de tout un pays... Que d'audace face à l'invouloir !

PSA

[3 mars 2020]



Tenons Bon...